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Всемирная Сеть Христиан Врачей

Семинар для лидеров ячеек 2011 года прошел под названием «Мера веры» 

Накануне эры Ханаанского Святилища 
широко открылись двери для благословений

С е м и н а р  д л я  л и д е р о в 
групп 2011 года проходил под 
эгидой мужской и женской 
миссий с 4-го по 6 июля в 
парке Вивальди, в зоне отдыха 
Тэмюн,  расположенной в 
Гончеон, в провинции Ганвон.      

4 - го  и  5  июля  главный 
оратор, старший пастор д-р 
Джей Рок Ли, проповедовал 
н а  т е м у  « М е р а  в е р ы » , 
основанную на Послании к 
Римлянам (12:3). Участники 
в с т р еч и  р а зм е с т и л и с ь  в 
основном зале,  а  также в 
шести небольших аудиториях. 
В с е го  о кол о  п я т и  т ы с я ч 
человек приехало на семинар, 
причем не только из городов 
Ю ж н о й  Ко р е и  -  С е ул а , 
Тэджон,  Масана,  Бусана , 
Кванджу и Жэжу, но и из 

Японии, Китая и Индии.       
Нас признают теми, кто 

стоит «на камне веры», если 
мы начнем действовать так, 
как написано в 1-м послании 
Фе сс а лоникийцам (5 :16 -
1 8 ) :  « В с е гд а  р а д у й т е с ь . 
Непрестанно молитесь. За 
все благодарите: ибо такова 
о вас воля Божия во Христе 
Иисусе». Только избавившись 
о т  в с е х  ф о р м  з л а ,  м ы 
станем людьми духа, как и 
подобает истинным детям 
Божьим. Более того, чтобы 
стать людьми полного духа, 
угодными Богу, нам следует 
всегда ходить в истине.

Д-р Ли подробно разъяснил 
п р и ч и н у ,  п о  к о т о р о й 
некоторые, встав на камень 
веры, все еще не вошли в 

дух. Именно для того, чтобы 
члены «Манмин» достигли 
уровня духа и полного духа 
и чтобы исполнилось Божье 
провидение относительно 
э т о й  ц е р к в и ,  и  б ы л 
организован этот семинар.  

В  п е р в ы й  д е н ь  р а б от ы 
семинара были представлены 
девять критериев, с помощью 
ко т о р ы х  к а ж д ы й  м о ж е т 
определить :  стоит  он  на 
камне веры или нет. К ним 
о т н о с я т с я  в с п ы л ьч и в ы й 
характер,  злопамятность, 
ненависть, ревность и зависть, 
лживость, коварное сердце, 
осуждение, непостоянство 
во мнении, прелюбодейные 
помыслы, жадность, эгоизм, 
корыстолюбие, предательство. 
Члены «Манмин» ощутили 

о ст рую необходимо сть  в 
обрезании своего сердца. Они 
покаялись в том, что еще не 
стояли на камне веры, хотя 
были христианами долгие 
г о д ы .  О н и  р е ш и т е л ь н о 
настроились на то, чтобы 
освободиться от зла в своем 
сердце.        

Во  второй  день  д -р  Ли 
объяснял также, почему те, 
кто стоят на камне веры, не 
обрели сердце духа. К тому 
же, он пояснил, как люди духа 
могут перейти в полный дух. 
Он призвал собравшихся, 
усердно молясь, как можно 
быстрей войти в полноту духа. 

В  п е р в ы й  д е н ь  р а б от ы 
семинара, после полудня, 
г о с п о ж а  Б о к н и м  Л и  - 
президент  Молитвенного 

центра «Манмин», возглавила 
м о л и т в е н н о е  с о б р а н и е , 
у ч а с т н и к и  к о т о р о г о 
покаялись, оглядываясь на 
свою христианскую жизнь, и 
молились о полноте Святого 
Духа. Во второй день пастор 
Хи Джин Ли говорила о том, 
как достичь того уровня веры, 
которого Бог хочет от каждого 
из нас.         

С еминар  был  проведен 
в любви к Богу,  Который 
желает довести каждого из 
его участников до уровня 
духа .  Д-р  Ли сказал ,  что 
благодаря этому семинару 
многие возжаждали стать 
людьми духа, и подчеркнул, 
что  большинство  из  них 
до стигнут  уровня духа  и 
полного духа.  

Семинар лидеров ячеек 2011 года проходил в зоне отдыха Тэмюн, расположенной в провинции Ганвон. Те, кому не хватило мест в основном зале, расположились в шести других 
небольших аудиториях. Ожидается, что этот семинар поможет многим участникам стать духовными воинами, которые будут играть ведущую роль в эпоху Ханаанского Святилища. 
(Фото1) Спикер - старший пастор д-р Джей Рок Ли (Фото 2) Группы прославления «Аллилуйя», «Сила» и «Небесные танцы» (Фото 3) Семинар лидеров ячеек 2011 года

Диакон д-р Брайн С. Йео
(генеральный секретарь WCDN, специалист по интегративной медицине) 

«Мой умирающий сын был 
возвращен к жизни силой Божьей»

То, что я жив, – это чудо. Я был при смерти из-за 
тяжелой травмы, полученной в дорожно-транспортном 
происшествии, и сильного кровотечения. Но Бог вернул 
меня к жизни.  

Когда я пришел в сознание, я оглянулся назад, на свою 
прошлую жизнь, и все то, что я делал неправильно, 
постепенно всплыло в моей памяти. Я искренне, со 
слезами, каялся в том, что вел себя плохо, не слушая свою 
мать, пропускал занятия в частной школе, дремал во время 
воскресного вечернего богослужения.   

В моей христианской жизни произошли большие 
изменения с тех пор, как я попал в госпиталь. Моя сестра 
скачала в мой МР3-проигрыватель проповеди д-ра Ли и 
песни группы прославления. Я слушал их каждый день, 
принимая благодать. Моя вера начала возрастать. Мои 

родители несколько раз получали молитвы д-ра Ли от моего 
имени. После каждой молитвы мне становилось лучше, и, 
в конечном итоге, я уже мог выписаться из госпиталя.   

Вместе со своим папой-доктором я участвовал в Восьмой 
международной медицинской конференции, проходившей в 
Австралии. Мой отец представил меня 220-ти врачам из 27-
ми стран, а затем я свидетельствовал о своем исцелении на 
английском языке. Все радовались и крепко пожимали мне 
руки. 

Я воздаю благодарно сть Го споду,  Который так 
благословил меня. Мне хочется все больше и больше 
походить  на  Го спода  и  делиться  любовью Бога , 
исцелившего меня. И еще: я надеюсь войти вместе со 
старшим пастором в Новый Иерусалим, самое прекрасное 
место обитания на Небесах.  

«Бог спас меня!»

Брат Хедонг Йео 
(миссия учащихся 7-х классов) 

Н а ч и н а я  с  2 0 0 4  г о д а ,  б у д у ч и 
генеральным секретарем WCDN,  я 
каждый год выступал на международных 
христианских медицинских конференциях 
в разных странах, представляя случаи 
Божественного исцеления, происшедшие 
благодаря силе Божьей. В июне, на 
Восьмой международной медицинской 
конференции в Австралии, я пережил 
о собые мгновения,  рассказывая об 
исцелении моего собственного сына.     

7 октября 2009 года мой сын Хедонг 
п е р е с е ка л  ул и ц у  п о  п е ш еход н ом у 
переходу. В это самое время таксист, 
ехавший с превышением скорости, ударил 
его так сильно, что его подбросило 
в воздух на несколько метров. Такси 
врезалось в него слева, нанеся травму 
таза и другие тяжелые увечья. А падение 
с высоты на землю привело к тяжелой 
правосторонней травме черепа.   

С ы н у  б ы л а  с д е л а н а  э кс т р е н н а я 
операция, так как у него был перелом 
черепа  и  открыло сь  кровотечение. 
Несмотря на интенсивные переливания, 
такие показатели крови, как гематокрит и 
тромбоциты, у сына резко упали.  

Его доктор сказал мне готовиться к 

худшему, поскольку вероятность, что он 
умрет, была высокой. Даже если бы он и 
умер, он верил в Господа и пошел бы на 
Небеса, так что я был благодарен Богу. 
Я  молился благодарственной молитвой 
также и за то, что на Небесах Хедонг 
увидит свою бабушку, которую он очень 
любил.  

Пастор главного прихода Центральной 
церкви «Манмин» Хёк Хи Чо пришел 
сразу же, как только услышал об аварии. И 
он молился за моего сына с платком, над 
которым ранее помолился преподобный 
д-р Ли (Деяния, 19:11-12). 

А затем начали происходить чудеса. 
Показатели гематокрита и тромбоцитов 
перестали снижаться, и жизнь моего 
сына была спасена. Члены всей нашей 
семьи покаялись в том, что нарушали мир 
между собой. Я искренне раскаялся в том, 
что не исполнял своих обязанностей как 
глава семьи и не был верен во всем доме 
Божьем. Каждую неделю д-р Ли молился 
над фотографией моего сына. И всякий 
раз, когда я получал молитву, состояние 
Хедонга сразу же улучшалось .   

Через неделю он пришел в сознание, а 
уже на следующей неделе его перевели 
из  ре анимации в  обычную палату. 
После того как он пришел в себя, один 
глаз у него оставался неподвижным. У 
ребенка развился менингит, ему было 
трудно удержать равновесие. Он также 
испытывал сильную боль в области 
височно-челюстного сустава. Однако все 
это ушло немедленно, как только я принял 
молитву д-ра Джей Рока Ли. Хедонг был 
наконец выписан из больницы  -  всего 
лишь через два месяца. Хотя при ушибе 
мозга и потере сознания острая стадия 

заболевания обычно продолжается около 
3-х месяцев. Все остальные последствия 
травмы также исчезли после получения 
молитвы доктора Ли.   

17 февраля 2010 года он вновь был 
го спит а лизирован  для  проведения 
операции по восстановлению целостности 
черепа – краниопластики. Во время 
несчастного случая у моего мальчика 
произошли  открытые переломы, и 
фрагменты сломанных костей были 
сильно загрязнены, поэтому его доктор 
тревожился, что после хирургического 
в м е ш а т е л ь с т в а  м о ж е т  н а ч а т ь с я 
воспалительный процесс. Но я верил, 
что воспаления не будет, потому что 
мы начали операцию после того, как я 
получил молитву д-ра Ли.     

И Бог восстановил его череп без всяких 
осложнений. Хедонг любил мир, но после 
того, как произошел этот несчастный 
случай, он испытал благодать Божью и 
стал любить Бога гораздо больше. 

Случай моего сына – один из тех, 
когда духовный свет изливается на 
поврежденную часть  и  формирует 
д у хо в н о е  с в е то во е  п р о с т р а н с т во . 
Благодаря этому, восстановительный 
процесс прошел на удивление быстро. 
Когда я представлял этот случай, врачи – 
участники конференции были  настолько 
глубоко растроганы деянием силы Божьей, 
что некоторые из них даже прослезились.  

После моей презентации Хедонг сказал 
со сцены короткое свидетельство на 
английском языке. Собравшиеся горячо 
аплодировали ему, говоря, что он – 
реальное подтверждение тому, что Бог  -  
Живой. Многие полюбили моего сына, и 
он воздал хвалу и благодарность Богу. 

Многие люди мира узнали об этом 
с л у ч а е  и с ц е л е н и я ,  т а к  ка к  о  н е м 
сообщалось и в Корее, и в  зарубежной 
прессе.  Чувства переполняли меня, 
оттого что мой сын и я стали свидетелями 
Живого Бога и Господа.   

Я воздаю благодарность и славу Богу 
Отцу и Господу, Кто спас нас. Я также 
благодарен старшему пастору д-ру Джей 
Року Ли, который с любовью молился о 
нас. 

( Ф о т о  1) .  П о с л е  э к с т р е н н о й 
о п е р а ц и и  у  б р а т а  Х е д о н г а 
Йео,  несмотря  на  интенсивные 
п е р е л и в а н и я ,  г е м а т о к р и т  и 
тромбоциты резко упали, так что он 
был на пороге смерти.    
(Фото 2). Каждую неделю д-р Ли 
молился над фотографией моего 
сына. 

WCDN («Вс емирная  с еть  врачей-
х р и с т и а н » ) ,  о с н о в ы в а я с ь  н а 
ме д иц инс к и х  д анны х  и  с л у ч а я х 
Б о ж е с т в е н н о г о  и с ц е л е н и я , 
подтверждает подлинность Библии и 
то, что Бог - Живой.  

Брисбен, 
Австралия  
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1.  «Впрочем,  то  в  тебе хорошо,  что ты 
ненавидишь дела Николаитов, которые и Я 
ненавижу»

После того как Господь сначала похвалил, а затем 
и упрекнул Ефесскую церковь, Он нашел, за что еще 
поощрить церковь, и в этом заключена Божья мудрость. 
Упрек, высказанный Господом в адрес пастора и членов 
Ефесской церкви, в связи с потерей первой любви, не 
столь уж незначителен.    

Слова «сдвину светильник с места его» означают, 
что имена прихожан этой церкви будут вычеркнуты из 
Книги жизни на Небесах и они не будут спасены. А в 
применении к церкви, эти слова значат, что как тело 
Христово она не исполняет своего долга, и Святой Дух 
перестал работать в этой церкви.     

Какой же это шок - слышать подобное! Если 
верующий, придя за консультацией, услышит: «Бог 
отберет у вас Святой Дух, и вы не сможет получить 
спасение», то он просто рухнет от потрясения. 

То же самое произошло с церковью в Ефесе. После 
строгого замечания пастору и членам Ефесской 
церкви, Господь  сказал слова поощрения, чтобы они 
не ослабели сердцем, но покаялись и продолжали 
продвижение вперед в вере. Он поощрил Ефесскую 
церковь за то, что она ненавидела дела Николаитов.      

Николай, один из избранных диаконов ранней 
церкви, доказывал: «Дух чист, безгрешен и освящен. 
Люди грешат из-за греховности их зримых тел. Грех 
не имеет никакого отношения к духу, который есть в 
человеке. То есть, когда Бог призовет наш дух, тело 
вновь превратится в горсть праха, и, следовательно, 
независимо от того, насколько греховным было тело, 
дух все равно будет спасен».        

Но Слово Божье говорит нам: если мы, приняв 
Иисуса Христа своим Спасителем, продолжим грешить, 
то Святой Дух в нас угаснет. Когда мы совершаем 
греховные поступки, то вновь распинаем Господа и не 
можем обновить себя покаянием (Посл. к Евреям, 6:4-6).    

Доводы Николая искажали Слово Божье. Чтобы жить 
по Слову Божьему, от верующих требуется усердие и 
терпение. Если вы учите их тому, что они, несмотря на 
свои порочные поступки, все равно будут спасены, то 
это станет искушением для людей, которые любят мир 
и живут во тьме. И даже люди, пытавшиеся избавиться 
от грехов, могут оказаться обманутыми и вновь 
возвратиться в мир.      

Когда кто-то распространяет подобные теории и 
с ними соглашаются члены церкви, тогда вся паства 
вскоре будет запятнана грехами. В наше время к делам 
Николаитов можно отнести все, что коварно искажает 
Слово Божье, чтобы обмануть верующих.  

Даже притом, что человек может иметь высокое 
положение в церкви, титул и быть исполненным 
Духом, до тех пор, пока он не изменится и не войдет в 
дух полностью, он может поддаться на козни сатаны 
и отступить от истины. Так что, мы всегда должны 
бодрствовать, чтобы не поддаться на искушения и 
соблазны. 

И еще в одном нам следует быть осторожными. Это, 
несомненно, правильно ненавидеть то, что противно 
Богу, к примеру дела Николаитов. Но мы должны 
хорошо разобраться в этом по Слову Божьему, чтобы 
не огорчить Святого Духа своей надменностью. Если 
мы судим и обвиняем церковь или пастора, который 
послушен деяниям Святого Духа, то мы возводим 
большую стену греха между собой и Богом.    

Таким образом, слушая Слово Божье, мы не должны 

хранить его лишь как знание. Чтобы стать победителем, 
мы должны посеять Слово в своем сердце и с помощью 
Святого Духа пожать плод. Побеждать, в данном 
случае, значит восстановить первую любовь и вновь 
начать жить в истине. Слушая Слово Божье, мы должны 
отчеканить его в своем сердце и применять его с 
помощью Святого Духа, и тогда мы победим этот мир, 
полный грехов.    

2. «Побеждающему дам вкушать от древа 
жизни, которое посреди рая Божия»

«Побеждающий» - это тот, кто возродил первую 
любовь. Господь обещает таким людям, что они будут 
«вкушать от древа жизни, которое посреди рая Божия».

Плод древа жизни есть не только в Раю, но и в каждом 
из Небесных Царств, включая Новый Иерусалим. Но 
почему же Господь обещает, что Он даст им отведать 
плод от древа жизни в Раю? В этом случае у фразы 
«вкушать от древа жизни, которое посреди рая Божия» 
есть два значения.

Во-первых, эти слова указывают на то, что они 
отправятся в Рай  -  самую низшую обитель Небесного 
Царства. Существуют различные уровни Небесного 
Царства со своими местами обитания, которые будут 
определены каждому согласно мере его веры. (Читайте 
книги «Небеса», I и II). Рай – это то место, в которое 
отправился разбойник, распятый на кресте рядом с 
Иисусом.  

Так как верующие Ефесской церкви оставили свою 
первую любовь, то, покаявшись и отвратившись от 
грехов, они получили бы только спасение. 

Во-вторых, Рай указывает на все Небесное Царство в 
целом. Это обращение адресовано не только к Ефесской 
церкви, но и ко всем церквям, которые возродили свою 
первую любовь и взошли на Небеса, а все вошедшие в 
Царство Небесное смогут вкусить от древа жизни.  

Иисус Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же, и Он 
любит всех детей Божьих Своей неизменной любовью. 
И, тем не менее, люди иногда оставляют свою любовь 
к Господу в угоду собственным желаниям и интересам, 
подчиняясь переменчивой природе своей плоти.    

Но Бог Любви не отвратит Своего лица от таких 
людей, не станет порицать их, если они покаются и 
обратятся вновь, чтобы возродить свою первую любовь 
и делать прежние дела. Он даже не вспомнит прошлого 
и будет любить их как и прежде. Таково сердце Бога.   

Дорогие братья и сестры, самое время проверить, 
какое из нареканий, высказанных Господом в адрес 

Ефесской церкви, имеет отношение к вам. Если вы 
оставили свою первую любовь, забыли, откуда вы 
ниспали, то покайтесь и начните жить ревностной 
христианской жизнью. Я надеюсь, что вы все больше 
и больше будете любить Бога и угождать Ему, стараясь 
жить по Слову Божьему и совершать свое спасение со 
страхом и трепетом. 

                             [Продолжение в следующем номере] 

Обращение Господа к 
Ефесской церкви (4) 

«Впрочем, то в тебе хорошо, что ты ненавидишь дела Николаитов, 
которые и Я ненавижу. Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам: 
побеждающему дам вкушать от древа жизни, которое посреди рая Божия» 

(Откровение, 2:6-7)

Семь церквей

Ефесская церковь 
Смирнская церковь 
Пергамская церковь
Фиатирская церковь
Сардийская церковь
Филадельфийская церковь 
Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли

Если мы покаемся и 
отвратимся от грехов

до того, как Дух Святой угашается, 
то Бог даст нам Свою 

благодать и еще один шанс.
Но если мы не покаемся 

и не отвратимся, 
то Святой Дух будет забран.

Господь в итоге сдвинет 
светильник с места его. 
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Крусейд в Нью-Йорке 2006 года прошел во всемирном известном зале Мэдисон Сквер Гарден. Засвидетельствовать 
чудо Божьей силы смогли зрители телеканалов Дэй Стар (США), ТБН – Россия, КосмоВижен и ГХС в двухстах странах.

Диакон Жонг Ван Ли (церквовь Чхунчхон Манмин)   

«Я чувствую себя словно во сне, 
потому что могу жить без очков»

Сестра Мария Ким (3-я миссия колледжей)  

«Я в короткое время 
исцелилась от сколиоза»

Я член группы прославления «Радуга» Комитета 
исполнительских искусств Центральной церкви 
«Манмин».

Начиная с января, наша группа берет уроки пения. 
Мы начали с простейшей дыхательной гимнастики, 
которая способствует увеличению объема легких. 
Она сопровождалась несколькими физическими 
упражнениями.   

Прошлым мартом мне было так тяжело, как никогда. 
Если мне нужно было опустить плечи и, подтягивая 
их к груди, расправить, то я ощущала сильную боль в 
позвоночнике. И я чувствовала, как будто мои кости 
гнутся и от этого усиливается боль.   

 «Сестра Мария, выпрямись».  -  «Что? Я же и так 
выпрямилась».

Услышав это, я посмотрела на себя в зеркало. Мои 
плечи были на абсолютно разной высоте. Обычно, 
когда мне приходилось нести что-то тяжелое, я 
чувствовала сильную боль в спине. И я поняла, что 
для этих симптомов были основания.     

Результат рентгенологического обследования 

показал, что у меня угол наклона позвоночника был на 
15 градусов больше, чем у нормальных людей, изгиб 
позвоночника которых составляет менее 4 градусов. 
Это означало, что у меня был сколиоз.  После 
длительных размышлений, я приняла ортотерапию 
для исправления осанки. Однако тесты, проведенные 
31 мая, показали, что лечение мне не помогло.  

Я услышала, что в июне состоится специальное 
служение Божественного исцеления. И я была 
так счастлива! Я уповала на Бога, постилась по 
утрам, посещала молитвенные собрания Даниила и 
специальные молитвенные служения. Я покаялась 
в том, что стала уделять меньше внимания молитве, 
сетуя на свою занятость в школе и на работе. Я также 
каялась в молитве, вспоминая о том, что с трудом 
выносила советы и обличения других.     

17 июня огонь Святого Духа сошел на меня в то 
время, когда д-р Ли молился за больных с алтаря. 
Мое тело стало горячим, и чувство счастья наполнило 
меня. После молитвы д-р Ли и все прихожане пели: 
«Иисус, Иисус…». Я тоже прославляла Господа, стоя 
на высоких каблуках, но у меня не было никакой боли 
в спине. И я убедилась в том, что исцелилась.   

Я должна была обследовать свой позвоночник 
еще раз. Мой доктор поразился, сравнив результаты 
тестирования до молитвы и после: «Ствол вашего 
позвоночника был искривлен на 15 градусов, а теперь 
он практически нормальный». Я благодарна Богу 
Отцу, Который исцелил меня. Аллилуйя!  

До молитвы 
(31 мая 2011г.)  

После молитвы 
(24 июня 2011г.)

Медицинская терминология 
Сколиоз - это искривление позвоночника более чем на 
10 градусов без видимой причины. Женщины страдают 
от  этой болезни в  полтора раза  чаще му жчин. В 
основном, этой болезнью заболевают в подростковом 
возрасте.      

Я  р а б о т а ю  н ау ч н ы м  с о т р уд н и ком 
исследовательского Центра по оценке и 
планированию окружающей среды. Обычно 
я провожу весь день, сидя перед монитором 
компьютера. Поэтому у меня очень слабое 
зрение. Моя жена, диаконисса Янгук Ли, 
работая преподавателем в колледже, тоже 
мучилась из-за плохого зрения.   

Еще в апреле я услышал новость о том, 
что старший пастор д-р Ли в июне проведет 
три специальных служения Божественного 
исцеления. Моя жена и я проверились у 
окулиста в госпитале, чтобы точно знать, 
какое у нас зрение. Мое было настолько 
слабым, что на таблице проверки остроты 
зрения я видел только самые большие буквы. 
То же самое было и у моей жены  -  ее 
зрение составило 0,1/0,1.    

Мы надеялись и ждали, что получим 
исцеление на служении. И поэтому мы 
очень старались жить по Слову Божьему каждый день. 
Постясь и молясь, мы показали Богу, как жаждем этого 
всем сердцем. 

Через молитву д-ра Ли мой брат и его жена 
(старейшина Гван Гиу Ли, ассистент профессора 
университета Гангвон, и диаконисса Сухи Лим) были 
благословлены зачатием после 13-летних страданий 
из-за бесплодия. Видя это чудесное деяние, и я 
уверовал в свое исцеление.  

10 июня, когда должно было состояться первое 

служение, я после работы поспешил в Сеул, в 
Центральную церковь «Манмин», добираясь из 
Чхунчхона, а моя жена приехала из Тэгу.      

Во второй части служения д-р Ли стал молиться 
о больных с алтаря. В этот момент моя жена и я 
почувствовали, как наши глаза стали горячими. У меня 
появилась уверенность в том, что я был исцелен. И я 
снял свои очки. 

Моя жена сказала: «Вот это да! Все вокруг стало 
таким красочным!». Ее охватила радость. А тем 

временем я отчетливо увидел д-ра Ли за 
алтарем. И это было так чудесно! 

Я стоял в очереди, чтобы получить его 
молитву с возложением рук. И услышал, что 
о своем желании получить молитву заявили 
более 4.000 прихожан. И уже в первый день 
1.095 человек с плохим зрением приняли 
индивидуальную молитву. У моей жены и 
у меня были номера, соответственно, 295 
и 296. После молитвы я снова и снова то 
снимал, то одевал очки. Я видел все вокруг 
себя настолько ясно, что казалось, будто на 
мне были новые очки.    

Мы поднялись на алтарь, чтобы воздать 
славу Богу своими свидетельствами. Мое 
зрение настолько улучшилось, что после 
служения я мог вести машину до Чхунчхона 
без очков. Аллилуйя!   

В т о р о е  с п е ц и а л ь н о е  с л у ж е н и е 
Божественного исцеления мы смотрели 

по каналу GCN в церкви Чхунчхон Манмин 17 июня. 
Когда служба закончилась, я лег спать. Проснувшись, 
я был вновь удивлен. Прежде я видел лишь контур 
часов, теперь же я отчетливо различал даже время, 
которое показывала минутная стрелка. Я также 
исцелился от сухости глаз. А моя жена была исцелена 
от тяжелой мигрени, вызванной астигматизмом. 
Теперь она, как и я, живет без очков.    

Мы воздаем всю благодарность и славу Богу Отцу и 
Господу, спасшему нас.
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